

Ingresos fiscales

●Señor director: Respecto al próximo aumento de los ingresos fiscales por el alza en el precio del cobre, es fundamental que estos fondos adicionales sean utilizados de manera efectiva y responsable por parte del Estado, las municipalidades y los gobiernos regionales.

Es esencial que esta inyección adicional de recursos se destine a inversiones que impulsen el desarrollo y crecimiento del país, como la mejora de la infraestructura pública o la inversión estatal (por ejemplo, a través de

subsidios) en nuevas industrias del futuro. Esta oportunidad debe aprovecharse para sentar las bases de un crecimiento sostenible y equitativo en el largo plazo.

Si el precio del cobre se mantiene en 5 dólares la libra, el país podría recibir más de 3 mil millones de dólares adicionales este año, superando los objetivos de recaudación planteados en la Reforma Tributaria propuesta al inicio de este Gobierno. Es crucial gestionar estos fondos de manera responsable, considerando la urgencia de las necesidades actuales sin hipotecar un futuro más próspero para todos los chilenos.

En lugar de seguir debatiendo la Reforma Tributaria, es hora de que el Gobierno del Presidente Boric enfoque sus esfuerzos en utilizar sabiamente los recursos adicionales que recibirán nuestras entidades públicas. Esta es una oportunidad crucial para el país, y debemos estar a la altura del desafío.

*Juan Ignacio Guzmán, CEO - GEM
Mining Consulting*